
AM Quadt-Herte bittet die Verwaltung alle 4-6 Monate einen Sachstandsbericht vorzulegen. 
 
Der Antrag des AM Breuer und der CDU-Fraktion, das Wort „langfristig“ im Beschlussentwurf zu 
streichen, wird einstimmig angenommen. 
 
Der Antrag der CDU-Fraktion, in den Beschlussentwurf die Tieferlegung der Stadtbahn/Bahnhof 
aufzunehmen, wurde zurückgezogen. 
 


